

## Realizan mesa redonda sobre promoción de la salud en seguridad social

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Octubre de 2017 09:22 - Última actualización Viernes 27 de Octubre de 2017 09:38

---

La Escuela de Salud Pública organizó una mesa redonda con el título *“La promoción de la Salud en el contexto de la seguridad social: avances y desafíos”*, la cual tuvo como objetivo analizar el accionar y políticas de implementación, debatir acerca de la inversión económica para su desarrollo, y reflexionar sobre las perspectivas de futuro en relación a este tema.



Autoridades de la FCS y representantes de otras instituciones que participaron

Con la actividad se buscó, además, compartir experiencias en el campo de la responsabilidad de distintos actores, que aún desarrollando actividades muy diferentes, comparten un objetivo común en sus estrategias: la promoción de la salud, la inversión económica y perspectiva desde la que se ha desarrollado la intersectorialidad.

La doctora Rosel Fernández, vicedecana de la FCS; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública de la UASD; Víctor Terrero, director ejecutivo del Consejo Nacional para el VIH y el Sida (CONAVIHSIDA); Pedro Ramírez, Director del Régimen Subsidiado de la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales ( SI  
*SALRIL*

); Togarma Rodríguez, en representación de la Asociación Dominicana de Administradoras de Riesgos de Salud, y Belkis Marcelino, coordinadora del Programa contra la Tuberculosis del Ministerio de Salud Pública, fueron los integrantes de la mesa principal de la actividad.

La doctora Escarle Peña, quien dio la bienvenida al encuentro, resaltó la importancia del mismo, por ser un espacio para el análisis y debate en torno a un tema tan vital como lo es el de la promoción de la salud desde el contexto de la seguridad social, al tiempo que reconoció

## Realizan mesa redonda sobre promoción de la salud en seguridad social

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Octubre de 2017 09:22 - Última actualización Viernes 27 de Octubre de 2017 09:38

---

el esfuerzo de los docentes que se involucraron en la organización del evento.



Panelistas que debatieron sobre el tema.

El evento convocó a actores institucionales de alto nivel del sistema de salud y seguridad social, y a sectores claves del Estado, como el Congreso Nacional, Ministerio de Planificación, Ministerio de la Administración Pública, Ministerio de Relaciones Exteriores, Ministerio de Educación, Superior, Ciencias y Tecnología, la Federación Dominicana de Municipios, universidades nacionales, estudiantes de grado y postgrado, gremios del sector salud, entre otros.

Entre los panelistas que expusieron en la actividad figuran los docentes José Selig, Maritza Martínez; así como los ya mencionados, Pedro Ramírez, Togarma Rodríguez y Víctor Terrero.

Concomitantemente con la realización de la mesa redonda, la explanada de la Escuela de Medicina sirvió de escenario para una exposición sobre el mismo tema, en la que personal del Ministerio de Salud llevaron a cabo una campaña contra la tuberculosis, y estudiantes, que cursan la asignatura Promoción de la Salud con la maestra María Luis Sánchez, mostraron los trabajos realizados en distintos sectores populares de la capital y de la provincia de San Cristóbal.



Docentes, estudiantes e invitados que dieron su respaldo a la actividad.

## Realizan mesa redonda sobre promoción de la salud en seguridad social

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Octubre de 2017 09:22 - Última actualización Viernes 27 de Octubre de 2017 09:38

---



Las maestras Rosel Fernández y María del Pilar Sánchez de las estudiantes que realizaron una exposición

